



見分森

第 649 号

2025.6.10 (火)

発行：学校法人協和学院水沢第一高等学校

文責：熊谷 忍

サンフランシスコへ 出発！

アメリカ西海岸、サンフランシスコへ。6月3日(火)に、9名のミズイチ代表生徒と、教員1名が出発しました。

今回の留学の企画、「第32回日米草の根交流サミット2025」は、ジョン万次郎と彼を救助したホイットフィールド船長、彼らの子孫の友情を原点に、日米の相互理解を育む草の根交流を促進しています。

成田空港からテイクオフして、アメリカに無事到着。ゴールデンゲートブリッジの観光、ホストファミリーとお会いしてホームステイへ…。とっても充実した体験をしていることでしょう。

実は、6月10日(火)に帰国予定です。元気な顔と、お土産話が楽しみです。



ゴールデンゲートブリッジ



ホストファミリーと



ビーチにて

衣替えです 爽やかな季節です

天気の暑い寒いコントロールできません。自分の健康は、自分の衣服でコントロールしましょう。もう少ししたら、ジャージ期間に突入する予定です。制服もジャージも、立派に着こなしましょう。

急に暑くなる時期は、水分補給などに注意が必要です。しか〜し、一度汗をかくことも大事ですヨ。クラスマッチに向けて、体を慣らしましょう。

おっと、「**前期中間考査**」が6月12日(木)から始まりますよ。三者面談、進路活動… が控えています。高校生は、まずは勉強です。ガンバ〜！

高総体 お疲れ様でした

選手たちがこれまで流した汗は、決して無駄にはなりません。引退する人は、経験を後輩に伝えてほしいです。もうひと頑張りする人は、心に余裕を持って、高い目標を超えましょう！

- *バドミントン
 - ・・・学校対抗 男女ともベスト16
 - 女子個人戦ダブルス 岩淵愛理・佐々木杏 ベスト16
- *陸上競技
 - ・・・女子フィールドの部3位、総合6位。
 - 男子100×4リレー3位(55年ぶり！)
 - 6月12日から東北大会(青森)へ16名が参加します
- *バスケットボール
 - ・・・女子ベスト8、男子ベスト16
- *バレーボール
 - ・・・男女ともベスト16
- *テニス
 - ・・・女子団体戦1回戦敗退

新聞記事から パワーをもらう

新聞に掲載された、ミズイチ生の活躍です。一部しか紹介できませんが、元気になります。市民の皆さんも応援してくれています。



高総体



留学

胆江日日新聞より